



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 27.09.2024 bis 29.09.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Betrunken am Steuer" "Brand eines Einfamilienhauses" "Volltrunken auf dem Fahrrad" "Alkoholisiert mit dem E-Scooter unterwegs"

Betrunken am Steuer

Diesdorf, Bauernstraße, 28.09.2024, 01:50 Uhr

Im Zuge einer verdachtsunabhängigen Verkehrskontrolle konnte bei einem 40-jährigen Seat-Fahrer Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt werden. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,37%. Der Fahrer musste sich anschließend einer Blutprobenentnahme unterziehen lassen. Eine Strafanzeige wegen Trunkenheit im Verkehr wurde eingeleitet, der Führerschein beschlagnahmt.

Brand eines Einfamilienhauses

Kleinau, Hauptstraße, 28.09.2024, gegen 13:00 Uhr

Bewohner bemerkten am frühen Samstagnachmittag eine starke Rauchentwicklung aus ihrer im Erdgeschoss liegenden Werkstatt/Lagerhalle kommend. Nach Evakuierung aller Anwohner, eines Hundes und zweier Papageien aus dem Obergeschoss wurde der Brand durch die Freiwillige Feuerwehr gelöscht. Im Einsatz befanden sich insgesamt 57 Kameraden mit 11 Einsatzfahrzeugen aus den umliegenden Ortslagen. Es entstand ein Sachschaden im mittleren fünfstelligen Bereich, Personen wurden nicht verletzt. Der Brandort wurde durch eingesetzte Kräfte des Polizeirevier Salzwedel beschlagnahmt. Alle Bewohner wurden in Notunterkünften der Stadt Arendsee untergebracht. Die Brandursache ist Gegenstand hiesig geführter Ermittlungen.

Volltrunken auf dem Fahrrad

Salzwedel, Vor dem Neuperver Tor, 28.09.2024, 19:50 Uhr

Durch einen Polizeibeamten wird ein augenscheinlich alkoholierter 44-jähriger Radfahrer im Bereich der Stadtbibliothek festgestellt. Durch eine Funkwagenbesatzung wird kurz darauf eine Verkehrs- und Atemalkoholkontrolle durchgeführt, der Wert betrug stolze 2,51‰. Anschließend wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und ein Strafverfahren eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde ihm für die nächsten 24 Stunden untersagt.

Alkoholiert mit E-Scooter unterwegs

Salzwedel, Schillerstraße, 29.09.2024, 04:09 Uhr

Ein 22-jähriger Mann fuhr am frühen Sonntagmorgen mit einem E-Scooter die Schillerstraße entlang. Hierbei zeigte er einige Schwierigkeiten bei der sicheren Bedienung seines motorisierten Gefährts, sodass dieser durch Polizeibeamte einer Kontrolle unterzogen wurde. Eine durchgeführte Atemalkoholkontrolle ergab einen Wert von 2,24‰, sodass auch dieser Verkehrsteilnehmer eine Blutprobeentnahme unterzogen wurde. Eine Strafanzeige wegen Trunkenheit im Verkehr wurde ebenfalls gefertigt.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel Große Pagenbergstr. 10 29410 Salzwedel Tel: (03901) 848 191 Fax: (03901) 848 210 Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de